

アルビオン社については、これまで研究開発強化の一環とした植物関連研究拠点ということで、地域振興の観点から土地の無償貸付を議決させていただいておりますが、今般、同社より第二研究所の施設敷地としての利用について要請を受けたところです。事業の概要としては、栽培収穫物の洗浄・乾燥・保管と併せ、化粧品の原科研究を行い、将来的には原料抽出とその検査を実施することを目的とするということです。

本町にとつては、これまでと同様、町

隊による週末や祝祭日の巡回により、頭捕獲しており、今後アンケートを行い被害状況の把握に努める予定です。ツキノワグマについては、1件の出没情報があり、罠により捕獲を試みましたが捕獲に至りませんでした。

次に、今年から開設した「木の駅」事業の実施状況ですが、出荷登録者は9名で、9月5日から11月30日まで受付しました。累計206m³の出荷があり、103万円の商品券を発行しています。これは、町内消費に還元されるものです。

出荷控えにより出荷量の大幅な減少になりました。その後は、旧盆単価が8月末まで好調に維持されました。昨年苦戦した10月の品種についても、今年は10月下旬まで価格が好調で推移し、昨年と比較すると年間平均単価はほぼ同額となりま

内の宿泊施設の利用や町内店舗からの諸物品等の購入が見込まれ、さらには、本町における雇用の場の確保にもつながることから、地域振興の観点からも有効であると考えています。

◇ 素波里園地再生整備事業について

素波里園地の再生事業については、秋田県との未来づくり協働プログラムによ

このことに伴い、本町においても町長と教育委員会による「総合教育会議」を設置し、本町教育大綱（案）の策定において協議してきましたが、4回目の会議において大綱（案）が了承されました。現在、「藤里町教育大綱」（案）に対しての「パブリックコメント期間中」となっていますが、その概要について、報告いたします。

過疎地域自立促進計画については、平成22年9月定例議会において、議決をいたしましたところですが、これが今年度末までとなっています。

主な議案内容

- ◎ 藤里町個人番号の利用等に関する条例の制定について
 - ◎ 藤里町税条例の一部を改正する条例の制定について
 - ◎ 能代市との定住自立圏の形成に関する協定の締結について
 - ◎ 能代市山本郡養護老人ホーム組合規約の一部変更に関する協議について
 - ◎ 工事請負契約の一部変更について
 - ◎ 町有財産の無償貸付けについて（墓地）
 - ◎ 敷地）
 - ◎ 監査委員の選任につき同意を求める

一般会計補正予算

一般会計補正予算

歳入歳出それぞれ 3,211万5千円を増額し、予算総額を 36億7,823万8千円としました。